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Yo entiendo que el uso de la estadística puede permitir realizar investigaciones de 

una gran forma más amplia, acerca de un tema en particular. Por eso la 

estadística es una herramienta muy importante dentro de las industrias muy 

grandes, ya que con eso pueden contar cifras muy grandes, adentro de las 

industrias, ya que con eso pueden utilizar graficas que puede dar a conocer más 

rápido información a personas de cómo se utiliza de una manera más sencilla o 

más entendible para dar a conocer toda la información.  

Yo considero que hay muchas formas de poder hacer gráficas y estas son 

algunas, la gráfica de barra, la gráfica de pastel y entre otras, ya que con eso 

podemos dar a conocer un diseño más agradable para el paciente, ya que con eso 

se emplea mejor toda la información del paciente. Y también podemos utilizar 

colores, números, para que pueda conocer  esa información. 

Sin embargo esto podemos realizar gracias a los avances tecnológicos, ya que 

con eso tenemos la facilidad de poder hacer las gráficas más rápidas o hacer 

diagramas. 

Con todo eso podemos dar a conocer como realizar gráficos estadísticos, ya que 

con eso podemos utilizar herramientas más útiles, con esa razón tenemos el uso 

de graficas en la actualidad es más indispensable  


